
1. 次年度米山記念奨学生・カウンセラー・指導教授研修会
開催の案内
日時；7月23日 ( 土 )　14：00 ～16：00 研修会
16：00 ～18：00 懇親会
　　　　　場所；船橋グランドホテル

2. 次年度クラブ研修リーダーセミナーの案内
日時；7月30日 ( 土 )14：00 ～18：00 セミナー
会場；千葉市民会館
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第2790地区

1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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会長　森市 直樹
会長挨拶

　皆さん、こんにちは！

　会長就任前に、会長エレクトセミナーに

参加し、まずは、山田地区研修リーダーか

らは、例会での会長報告や会長挨拶で

は、時候の挨拶やマスコミで取り上げてい

る事故や事件の話題、中には旅行に行っ

た話を等をお話ししておられる会長が圧

倒的に多いと感じています。そうでなくて

ロータリーの例会での会長挨拶ですか

ら、是非ともロータリーの話をして頂きた

いと懇願されました。

　櫻木ガバナーにおいては、クラブ会長は

楽ではありません。クラブの行事や委員会

の事業、委員会の活動などに加えて他の

クラブの行事、域は地区の行事などに出

席を要請されます。会長には多くの業務が

かぶさります。多くのクラブでは会長さん

方は、この一年を我慢すらば次年度は次

の人だ、という意識の連続できているの

では、ないでしょうか。

ガバナー要請事項

　クラブと国際ロータリー・定款・規定

審議会・RI 会長賞戦略計画・オンライ

ンツール・ソウル国際大会・研修リーダー

等クラブでの会長挨拶、例会では必ず

ロータリーの話をして下さい。

　季節の挨拶などで済ます事は会長挨拶

には相応しくありません。

　その為にも会長自身も勉強が必要で

す。勉強の機会は会長の役得だとお考え

ください。

　どうでしょう？　１年間会長挨拶には、

ロータリーの事を伝えようと、努力はして

みましたが、皆さんに伝わりましたでしょ

うか？

　国際ロータリーより、野生型ポリオウイ

ルスによる今年の発症数は、６月７日時点

で合計１６件（パキスタン１１・アフガニ

スタン５）昨年同時点における２６件より

低い数字になっています。

　先日のG７伊勢志摩サミットで各国首

脳がポリオ撲滅の目標を再確認した今、

ウイルス伝藩を食い止めるための全力の

活動が必要とされています。

　６月１６日は、アフリカでの教育改善を

目的とする「アフリカのこどもの日」でし

た。「基本的教育と識字率向上」を重点分

野の１つとするロータリでは、多くの会員

がアフリカを訪れて、教育の質を向上する

ための活動に取り組んでいます。

　８月７日には、奉仕プロジェクト・財団

委員会合同セミナーを開催します。そこ

で、ネパールの活動報告を要請されまし

たので、担当者と発表してまいります。

　来週の、クラブ協議会はディスカション

形式にて、会員全員と協議して、ミライの

柏西ロータリークラブについて、考えてい

きましょう
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幹事報告 幹事　柳　肇



　森市年度の幹事を一年間やらせていただきました。その感想

を述べさせて頂きたいと思います。

　確か、２年前の黒部、宇奈月の職場見学の時だと記憶しており

ますが、黒部ダム見学の際に、鈴木桂三会員が近づいて来て

「幹事をやってくれないか？　何かあった時は俺が責任は全て

持つから…」と、お誘いを受けました。

桂三さんの心強いお言葉と、優しさと、ただならぬ雰囲気から快

諾させて頂きましたが、心境は、どこかの組のヒットマン？　…よ

く分からず受けてしまいました。この後、大丈夫？　本当にやる

の？　などの心配の言葉がありました。

(森市会長が１０分区でも有名人で、人気者ならではの心配だっ

たのでは？　

と、勝手に油断して、判断しました。)

　７月の役員交替式　　水野幹事より、ロータリーバッヂの交

換により、私の幹事がとうとう始まりました。

　７月２５、２６日と、柏まつりでうちわの配布。非常に暑かった

のと、クレストさんのカレーが美味しかった印象がございます。

　７月３１日の夜間例会にて、長田会員が入会しました。

　８月初旬、柏南クラブの納涼例会が麗澤キャンパスで開催さ

れ、毎年恒例のビンゴ大会で、斉藤会員が自転車を獲得された

と記憶しております。

　９月の職場見学では、青森に約２０名で参加しました。現地も

小雨がパラついていましたが、関東では鬼怒川が決壊。電柱に

しがみつく男性の姿をバスのテレビで見て、皆で心配していまし

た。

三沢基地、八甲田山、資料館等を見学して、夜は青森の美味し

い料理を堪能しました。東北といえば、美味しい日本酒、そして

夜の八甲田山。安田隊員がホテルの２階で遭難。岡島隊員により

救助される事件が発生。さらに、私と岡島会員の携帯電話の紛

失、という結果になりました。

　９月下旬、後藤会員のマザーズガーデンに、チューリップの球

根を植えに参りました。

　１０月に入り、手賀沼エコマラソンにて、バナナの無料配布。

出店では、イカ串、フランクフルト、豚汁、飲み物を販売しまし

た。

　当日は朝４時集合。非常に風が強い寒い日でした。当クラブ

からは、約１０名の参加でしたが、飯合会員のお孫さんお二人に

も手伝っていただき、大変助かりました。このように、家族も参

加して協力しあうのも、ロータリーの社会奉仕の一環だと思いま

す。

　この頃が、肉体的にも結構大変な時期でした。

　１１月２５～２７日　　台中港３５周年式典のため、熊本に２

泊３日で参りました。初日、台中港からは約３０名が参加され、

無事式典を終えました。

次の日は、ゴルフ組、観光組と分かれ行動しました。最終日は、

今年４月１４日に地震で被災しました熊本城を見学しました。報

道等を見ると非常に心が痛みます。

　１２月１８日　　岡島会員のひかり幼稚園に、チューリップの

球根を植えに参りました。寒い中、松戸の佐渡ヶ嶽部屋の力士

が、園児達と餅つきをしていて、その後つきたてのお餅をお雑煮

でいただきました。

私の幹事の一年で美味しかった食事は何だったと聞かれました

ら、熊本の最終日の馬肉料理と、このお雑煮でした。

そして何とか上半期を終えて新年を迎えました。

　１月８日　　新年家族例会。この時、市川会員が入会されまし

た。

　２月６、７日　　地区大会が幕張のアパホテルで開催されまし

た。

森市会長と１０分区の会長、幹事と、ザ・マンハッタンに宿泊し、

交流を深めました。

　４月に入り、川越に職場見学の為バスで参加し、美味しいうな

ぎ、菓子屋横丁を見学しました。

　５月２０～２２日　　親睦打ち上げ旅行で、沖縄、那覇に２泊

３日で参加。

沖縄は梅雨入りでしたが、何とか天候には恵まれ、２日目は観光

組、ゴルフ組、釣り組にと分かれ行動しました。私は、嶋田会員、

アデル会員、市川会員と４名の初心者だらけで船に乗り込み、

電動リールを使っての海釣りに行きました。

初心者集団の結果は、船頭に怒られながら、謝りながらも、２２

匹！…と意外にも大健闘。

夜の宴会で、刺身、唐揚げ、煮付けと料理して、会員の皆様に食

べて頂きました。

　６月１０日　　第２回インターゴルフ　　塚本会員が優勝。

振り返りますと、色 と々行事の多い一年間でしたが、理事、各委

員長、会員の皆様、事務局の片岡さんのご協力で、なんとか

森市年度が終えようとしています。次年度の馬場会長、水留

幹事を盛り上げて、柏西ロータリークラブの更なる発展に努

めたいと思います。

卓話 　幹事　柳　肇　



結婚記念日
柳、斉藤       会員

写真ありがとう
湯浅、増谷     会員

ビジター
馬場　宏之（神戸RC）  　　　様

ポール・ハリス・フェロー 受賞　川和会員 6/10 インターゴルフ優勝　塚本会員

委員会報告　地区社会奉仕委員会　松本 ユミ会員 委員会報告　地区フェローシップ委員会　増谷会員

委員会報告　地区財団資金・推進管理小委員会　水野会員 委員会報告　地区 PG・諮問委員会　中村博亘会員

BOXありがとう！ニコニコ

次回の例会は6月24日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／中村 靖・升谷 庸・浅野 肇・見付 季代子

出席率　79.37%

63名
13名

出席報告

欠席者

浅野、市川、江口、岡島、長田、景山、金本、
後藤、小林（正）、東海林、杉山、助川、見付
 　　　　会員

会員数

(^^♪
皆さんのご協力で分区の行事も無事終了ありがとう
     　　　鈴木桂三会員
ガバナー補佐 1年間ありがとうございました　
      　　榊会員
6/10インターゴルフ優勝ありがとう　　　塚本会員


